

**Minister of
Seniors Affairs**

Office of the Minister

6th Floor
400 University Avenue
Toronto ON M7A 2R9
Tel.: (416) 314-9710
Fax: (416) 325-4787

**Ministre des Affaires
des personnes âgées**

Bureau du ministre

6^e étage
400, avenue University
Toronto ON M7A 2R9
Tél.: (416) 314-9710
Téléc.: (416) 325-4787



March 2018

Lisa Maychak
City of Hamilton
28 James Street N
Hamilton, ON L8R 2K1

Dear Sir/Madam:

**Re: Ontario Age Friendly Community Recognition Award
File Number: 2018-009**

I am delighted to inform you that the **City of Hamilton** has been selected to receive the 2018 Ontario Age-Friendly Community Recognition Award under Category 2. The Award has been established to celebrate the work of Ontario communities that are striving to become age-friendly and to showcase promising practices across the province.

It is my pleasure to invite you to the inaugural Age Friendly Community (AFC) Symposium on March 26, 2018. Leading experts and community representatives will present their work, and attendees will engage in a number of activities designed to support one another and spark new ideas. At this event, the Awards will also be presented, and your community will be one of the recipients.

Age-friendly communities are characterized by accessible and inclusive environments, both physical and social, that enable seniors to live independent, healthy and active, safe and socially connected lives. Communities selected for the Award demonstrate a strong commitment to key principles for creating age-friendly communities, including engagement with local seniors, collaboration with a diversity of community partners, and significant impact on the local community.

Formal recognition from Ontario enables your community to have access to streamlined eligibility for national recognition through the Pan-Canadian AFC Recognition Framework developed by the Public Health Agency of Canada (PHAC). PHAC's endorsement will also trigger the World Health Organization to invite your community to join its *Global Network of Age-Friendly Cities and Communities*.

As a recipient of this award, your community's initiative will also be showcased on the websites of both the provincial government: www.ontario.ca/seniors, and the Age-Friendly Communities Planning Outreach Initiative: www.agefriendlyontario.ca. We encourage you to connect with the AFC Outreach Initiative team and other communities engaged in age-friendly initiatives to share ideas and best practices.

The AFC symposium, the first of its kind in the province, will honour both urban and rural regions, including multicultural and Indigenous communities. We hope you'll join us.

To confirm your attendance, please register at: afc2018en.eventbrite.ca. I also ask that you contact Ellen Yachnin at (416) 326-4918 or ellen.yachnin@ontario.ca by Monday March 19, 2018, to notify us who will be attending to receive the award.

Your community may wish to consider hosting a local event to honour the efforts of individuals and organizations that have contributed to the success of the City of Hamilton. A celebratory event can also be an opportunity to raise awareness and build support among local citizens, businesses and organizations for your initiative.

Congratulations on your achievements, and thank you for your commitment to creating an age-friendly Ontario. Your efforts make Ontario a better place for seniors and help to strengthen our communities and our province.

Yours truly,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Dipika'.

Dipika Damerla
Minister

cc. Paul Miller, MPP (Hamilton East-Stoney Creek)
Andrea Horwath, MPP (Hamilton Centre)
Monique Taylor, MPP (Hamilton Mountain)
Ted McMeekin, MPP (Ancaster-Dundas-Flamborough-Westdale)
Sam Oosterhoff, MPP (Niagara West-Glanbrook)

**Minister of
Seniors Affairs**

Office of the Minister

6th Floor
400 University Avenue
Toronto ON M7A 2R9
Tel.: (416) 314-9710
Fax: (416) 325-4787

**Ministre des Affaires
des personnes âgées**

Bureau du ministre

6^e étage
400, avenue University
Toronto ON M7A 2R9
Tél.: (416) 314-9710
Téléc.: (416) 325-4787



Mars 2018

Lisa Maychak
La ville de Hamilton
28 James Street N
Hamilton, ON L8R 2K1

Monsieur/Madame,

**Objet : Prix de reconnaissance des collectivités-amies des aînés
Numéro de dossier : 2018-009**

J'ai le plaisir de vous informer que la **ville de Hamilton** a été sélectionnée dans le cadre du Prix de reconnaissance des collectivités-amies des aînés en Ontario 2018 pour recevoir un prix de reconnaissance dans la catégorie 2. Le prix a été établi pour célébrer le travail des collectivités dans l'Ontario qui s'efforce de devenir des collectivités-amies des aînés et pour présenter des pratiques prometteuses dans toute la province.

Le Prix de reconnaissance des collectivités-amies des aînés en Ontario a été créé pour célébrer et applaudir les efforts des collectivités de l'Ontario qui visent à devenir des collectivités accueillantes pour les personnes âgées et à mettre en valeur des pratiques prometteuses dans l'ensemble de la province.

Les collectivités-amies des aînés se caractérisent par des milieux physiques et sociaux accessibles et inclusifs permettant aux aînés de mener une vie autonome, active et saine et de continuer à s'investir dans leur communauté. Les initiatives retenues pour le Prix de reconnaissance des collectivités-amies des aînés en Ontario font preuve d'un engagement ferme vis-à-vis des principes clés et des pratiques prometteuses sur lesquels reposent la création de collectivités-amies des aînés, dont relations étroites avec les personnes âgées de la région, collaboration avec divers partenaires communautaires, engagement communautaire, innovation et incidence importante sur la population locale.

Grâce à cette reconnaissance officielle de l'Ontario, votre collectivité pourra être admissible à une reconnaissance pancanadienne et au Réseau mondial de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) des villes et des communautés amies des aînés. L'Agence de la santé publique du Canada (ASPC) a créé le cadre de reconnaissance pancanadien des collectivités-amies des aînés pour reconnaître à l'échelle nationale et internationale les collectivités canadiennes qui prennent part au processus de jalons *pancanadiens des collectivités-amies des aînés* (par l'intermédiaire de l'Organisation mondiale de la santé – OMS). La reconnaissance de l'ASPC incite l'OSM à inviter ces collectivités à se joindre au *Réseau mondial des villes et des communautés amies des aînés*.

J'ai le plaisir de vous inviter à participer à un colloque d'une journée sur le développement de collectivités-amies des aînés en Ontario. Lors de cet événement, le premier Prix de

reconnaissance des collectivités-amies des aînés en Ontario sera annoncé et votre collectivité recevra son prix.

Cet événement soulignera également les progrès réalisés par l'Ontario dans le développement de collectivités-amies des aînés en milieu urbain et rural, y compris les collectivités multiculturelles et autochtones. Pour confirmer votre présence, veuillez vous inscrire à l'adresse suivante : afc2018en.eventbrite.ca et contacter aussi Ellen Yachnin au 416 326-4918 ou à ellen.yachnin@ontario.ca d'ici le lundi 19 mars 2018 pour lui indiquer le nom de la personne de votre collectivité qui viendra recevoir le prix. Nous espérons que vous vous joindrez à nous.

En tant que lauréat de ce prix, l'initiative de votre collectivité sera également présentée sur les sites Web du gouvernement provincial (www.ontario.ca/seniors) et de l'initiative *Age-Friendly Communities Planning Outreach Initiative* (www.agefriendlyontario.ca). Cette dernière aide les collectivités que l'adoption des principes régissant la planification de collectivités-amies des aînés intéresse. Le [ministère des Affaires des personnes âgées](#) s'associe à l'Université de Waterloo, l'Université Queen, l'Université Huntington / Université Laurentienne, au *Ontario Interdisciplinary Council for Aging and Health* et au *Seniors Health Knowledge Network* pour administrer l'Initiative. Nous vous encourageons à communiquer avec l'équipe de l'Initiative et d'autres collectivités participant à des initiatives favorables aux personnes âgées pour échanger des idées et des pratiques exemplaires.

Votre collectivité pourrait envisager d'organiser un événement communautaire local pour souligner les efforts de particuliers et d'organismes ayant contribué au succès de la ville de Hamilton. Une célébration peut également être l'occasion de sensibiliser les citoyens, les entreprises et les organismes locaux à votre initiative et d'obtenir leur appui.

Je vous félicite de vos réalisations et vous remercie de votre engagement à l'égard de la création en Ontario de collectivités-amies des aînés. Grâce à vos efforts, l'Ontario offre un meilleur environnement pour les aînés et nos collectivités et l'ensemble de la province en sont renforcés.

Je vous prie de croire, Monsieur, Madame, à mes sentiments les meilleurs.



Dipika Damerla
Ministre

- c. c. Paul Miller, Député(e) provincial(e) (Hamilton East-Stoney Creek)
- Andrea Horwath, Député(e) provincial(e) (Hamilton Centre)
- Monique Taylor, Député(e) provincial(e) (Hamilton Mountain)
- Ted McMeekin, Député(e) provincial(e) (Ancaster-Dundas-Flamborough-Westdale)
- Sam Oosterhoff, Député(e) provincial(e) (Niagara West-Glanbrook)